

体育大会に向けて、頑張っています！

10月に入り、「まん延防止等重点措置」の適用が解除され、通常の教育活動が再開されました。生徒たちは21日（木）に開催される体育大会に向けて、練習や準備に一生懸命取り組んでいるところです。特に、体育大会総務、各団の応援団長・副団長は、学校のリーダーとしてみんなを引っ張りながら、体育大会の成功に向けて精一杯頑張ってくれています。連日放課後に行われている応援団練習では、3年生が1・2年生を優しく熱心に教えながら、演舞を作り上げているところです。体育大会当日が、見ている人に感動を与えられるような、そして、一人一人の心に残る1日になるように、残り約2週間精一杯取り組んでほしいと思っています。

また、今年度は、会場での密集・密接状態を避けるため、保護者の来場については、3年生の保護者（各家庭1名）のみ来場可といたします。楽しみにされていた1・2年生の保護者の皆様には大変申し訳なく思いますが、生徒や保護者、教職員の健康と安全を守りながら体育大会を開催する必要がありますので、何卒、ご理解をお願いいたします。



応援団練習の様子

各種大会やコンクールでの活躍が光りました！

部活動も10月から本格的に再開されました。早速、2日（土）には野球やサッカーの大会が行われ、部員たちがグラウンドで躍動し、熱戦を繰り広げていました。6日（水）には市郡中学校駅伝競走が行われ、本校からも男女各チームが出場しました。9月半ばから限られた時間内で練習を重ね、当日は選手一人一人が力を出し切って懸命に走り抜きました。男子は8位、女子は5位という好成績を収め、女子は見事県大会への出場権を獲得しました。



チェストリーグで躍動するサッカー部

また、美術部の2名の生徒が第14回南日本ジュニア美術展に出品した絵画作品が、それぞれ南日本新聞社長賞と最賞・優秀賞を受賞し、南日本新聞でも大きく紹介されました。

秋と言えば、「スポーツの秋」、「文化の秋」です。西中生の益々の活躍を期待しています。

< 9～10月の受賞者の紹介 >

○第14回南日本ジュニア美術展

- ・南日本新聞社賞… (2年)
- ・最賞・優秀賞… (1年)



受賞おめでとう

鹿児島市中学校理科研究記録展

- 入選…1年：5名
- 2年：4名
- 3年：1名

< 10月の行事予定 >

- 7日(木) 体育大会全体練習, SC (濱田先生)
- 8日(金) 体育大会学年練習 (2年)
体育大会全体練習, 役員係会
- 9日(土) 土曜授業日, 避難訓練 (火災訓練),
体育大会学年練習 (1・3年)
PTA親子資源リサイクル活動(午後)
- 10日(日) テスト前部活動休止(～13日)
- 11日(月) 体育大会全体練習
- 13日(水) 中間テスト(～14日)
- 14日(木) 体育大会全体練習, SC (濱田先生)
- 15日(金) 生徒会立会演説会・選挙
- 18日(月) PTA朝のあいさつ運動 (3年1組)
- 19日(火) PTA朝のあいさつ運動 (3年2組)

※状況によっては変更があります。

- 19日(火) 学級専門部会, 体育大会予行練習
- 20日(水) 体育大会全体練習, 会場準備
応援団リハーサル
- 21日(木) 第43回体育大会, SC (濱田先生)
- 22日(金) 体育大会予備日, SC (白井先生)
- 25日(月) PTA朝のあいさつ運動 (3年3組)
- 26日(火) 生徒会専門委員会・代議員会
PTA朝のあいさつ運動 (3年4組)
- 27日(水) 市中学生英語スキット・スピーチコンテスト
- 28日(木) SC (濱田先生)
- 30日(土) PTA愛校作業(7:00～)
- 31日(日) 数学検定(午後)